

Der 17. RURTALLAUF - ein toller Team-Erfolg!

Zufriedene Gesichter sah man am Samstag Abend bei den Organisatoren des 17. RURTALLAUFES rund um die Jahnkampfbahn. Manfred Röhlich, der die Veranstaltung akribisch vorbereitet hatte und dabei von Kathrin Schmidhuber, die sich vor allem erfolgreich um die Bereitstellung der Streckenposten bemüht hatte, maßgeblich unterstützt wurde, sowie rund 60 Mitarbeiter, die auf dem Sportplatz oder auf der Strecke im Einsatz waren, präsentierten den Gästen aus nah und fern wieder eine gelungene Laufveranstaltung. Die tollen Witterungsbedingungen trugen mit dazu bei, dass sich weit über 300 Läufer eingefunden hatten, die zusammen mit ihrem Anhang der Veranstaltung Festcharakter verliehen.

Gut angenommen wurde auch wieder die Cafeteria, die bei Stephan Nickel in besten Händen war, wobei er tatkräftige Unterstützung erfuhr, sodass er noch Gelegenheit fand, selbst aktiv zu werden, wobei er im Hauptlauf über 10 km immerhin bester Dürener Teilnehmer wurde. In Vertretung von Bürgermeister Paul Larue gab der 1.Stellvertretende Bürgermeister Rainer Guthausen bei besten Laufbedingungen den Startschuss für die Bambini und anschließend für den zum Rur-Eifel-Cup gehörenden Hauptlauf über 10 km. Beim Verlassen des Stadions führte noch Fahd Mellouk (TSV Bayer 04 Leverkusen), der in früheren Jahren lange Zeit im Trikot des Dürener TV für Glanzleistungen gesorgt hatte, zunächst klar das Feld an, aber dann drehte der anfangs an dritter Stelle liegende Uwe Scheithauer (Eisenbahner SV Neuß), übrigens ebenfalls ein ehemaliger Dürener, mächtig auf und erreichte das Ziel mit deutlichem Vorsprung. In 34:05 Minuten lag der M40-Läufer 51 Sekunden vor dem Belgier Pascal Langer (M30) vom SC Bütgenbach, hinter dem Fahd Mellouk (M30) in 35:43 Minuten Platz drei belegte. An 5. Stelle überlief dann schon Stephan Nickel den Zielstrich.

Bei den Frauen dominierten unsere Läuferinnen: Irene Havertz-Röhlich (W40) lag in 40:28 Minuten vor ihrer Vereinskameradin Army Brandenburg (W40- 40:57 min) und Sabine Lakomy (DJK Löwe Hambach – 41:15 min).

Auch im Jedermannlauf gab es eine deutlich überlegene Dreierspitze mit dem in 17:16 Minuten siegenden Guido Baumann (LG Ameln/Linnich) vor Jürgen Plum (SC Myhl – 17:31 min) und Christian Blauth (SV Bergwacht Rohren – 17:46 min). Abgerundet wurde die Veranstaltung durch den Läufe der Schüler über 2 km und der Bambini über 400 m. Beide Läufe waren in diesem Jahr zahlenmäßig deutlich besser besetzt, was auch darauf zurückzuführen ist, dass endlich einmal unsere eigenen Kinder diese Wettkampfgelegenheit nutzten.

